

## L'énergie dans le futur imaginée par des élèves de 7<sup>e</sup> année

Chère enseignante,  
Cher enseignant,

Afin d'intensifier l'information dans le domaine de l'énergie auprès des enfants, le service cantonal de l'énergie et de l'environnement, vous propose, **gratuitement, une animation pour les classes de 7<sup>e</sup> année**. Cette activité est assurée **par un-e animateur-ice spécialisé-e**.

Le concept choisi est fondé sur l'interaction des enfants. L'idée est donc d'exploiter le côté "développement de scénarios" par les élèves en accentuant l'aspect excitant des solutions qu'ils peuvent trouver eux-mêmes dans leur vie quotidienne. Cette interaction leur permet de s'impliquer dans leur façon de consommer l'énergie.

Les élèves travailleront par petits groupes et se verront proposer différents thèmes : l'énergie dans les loisirs, la mobilité, l'alimentation, l'habitat, etc.

Lorsque les groupes ont terminé leur atelier, chacun d'eux explique son travail, les idées développées, les solutions trouvées et les conclusions auxquelles ils sont arrivés.

Afin de laisser les enfants réfléchir et agir, l'animation se déroule à raison de 2 périodes de 45 minutes et se donne idéalement dans une grande salle équipée de 5 tables et de chaises.

Ces animations sont en adéquation avec le Plan d'études romand (PER/FG 26-27).

